



3 Pièces

100 m²

Réf. W-02X0DC

4 700 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à louer (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans l'un des quartiers les plus prestigieux de la capitale, réputé pour ses avenues élégantes, ses bâtiments haussmanniens, ses boutiques de luxe et galeries d'arts. A proximité de lieux emblématiques comme l'Arc de Triomphe, le Grand Palais ou encore le Palais de l'Elysée, cet appartement est au cœur du 'Triangle d'Or'. Ce très bel appartement haussmannien meublé de 100m2 au 4ème étage d'une petite copropriété avec gardien à demeure se compose d'une entrée avec rangements, d'un spacieux séjour avec salle à manger, un espace très lumineux avec de grandes baies vitrées. D'une cuisine ...

Located in one of the most prestigious districts of the capital, renowned for its elegant avenues, its Haussmannian buildings, its luxury boutiques and art galleries. Close to emblematic places such as the Arc de Triomphe, the Grand Palais or the Elysée Palace, this apartment is in the heart of the 'Golden Triangle'. This very beautiful furnished Haussmanian apartment of 100m2 on the 4th floor of a small condominium with live-in caretaker consists of an entrance with storage space, a spacious living room with dining room, a very bright space with large bay windows, a fully equipped independent ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

